

## 令和6年度 第2回 勝山警察署協議会 開催結果

### 1 日時

令和6年7月10日（水）午前11時00分から

### 2 場所

勝山警察署

### 3 出席者

- 協議会委員 4名
- 勝山警察署 署長以下7名

### 4 内容

- (1) 警察署長挨拶
- (2) 管内概況等説明
- (3) 速度取締り指針の説明
- (4) 質疑・意見及び応答



#### 【委員】

新紙幣が発行となったが、これに伴い詐欺などの犯罪が発生すると言われているが、実際どうか。

#### ➤警察

全国的に見ますと「古い紙幣はもう使えなくなるので、交換します。」などという手口でお金を騙し取られる被害が発生しています。当然、古い紙幣は使えますし、この様な手口では、自宅の固定電話に架かってくる人が多いので、知らない番号の電話には出ないのが一番です。また、犯人グループが外国を拠点にして、海外から電話をかけてくるケースが増加しているため、普段、国際電話を利用しない家庭に対し、海外からの電話を受け付けない「国際電話休止手続き」という設定手続きについて、巡回連絡を通じて広報しています。

#### 【委員】

道路の停止線やセンターラインなどの白線が消えているところが多く、非常に危ないので、警察で点検して補修出来ないか。

#### ➤警察

冬期間の除雪等により道路の白線等が消えることが多く、春の時期に一斉点検を行い、補修しています。この補修に関して、規制にかかる停止線については警察管理となりますが、道路の中央線等は、道路管理者の責任となります。警察管理以外のものでも、連絡いただければ、道路管理者に補修要望を連絡します。

#### 【委員】

町内の総会の時に、道路の消えかかっている停止線の塗り直しを、社会奉仕としてやったらどうかという意見が出たが、実際にやってもいいのか。

➤警察

道路に関する管理は、警察や市が行います。消えかかった白線などを見つけたら、警察や道路管理者へ連絡いただければ、対処させていただきます。

【委員】

道路のカーブミラーについて、木の枝等で見えづらい場所があるが、この場合はどこに連絡すればいいのか。

➤警察

カーブミラーについては、市の管理となりますので市に連絡してください。警察に連絡いただければ、警察から市に連絡します。

【委員】

交通安全指導について、子供達は警察からの指導を守り、緊張感を持って行動できているので、とても効果があると思う。これからも引き続き交通安全指導をお願いしたい。

➤警察

これからも定期的に交通安全指導を行っていきます。

【委員】

市内で、親御さんが子供をチャイルドシートにきちんと座らせない、又は、座らせてもベルトをきちんと取り付けない状態が散見されるため、警察から広報文を発出するなどしていただきたい。

➤警察

チャイルドシートの着用について、JAFが全国のチャイルドシート着用率に関する調査を実施したところ、昨年、福井県はワースト2位という結果でした。チャイルドシートは、事故が起きた際に、子供の安全を確保するためのものですから、今後、親御さんに対して指導をさせていただきたいと思っています。

➤署長

昨年のJAFのチャイルドシート着用調査結果について、内訳を見ますと、「チャイルドシートは設置されているが、取り付け方が悪い」という割合も多いという結果が出ています。現在、当署では、交通取締り時において、チャイルドシートが適切に設置されているかの確認も実施しています。

【委員】

最近、教師が性犯罪を起こしたという報道があったが、子供の見本にならない立場の人の不祥事が多い。教師や警察は、子供達にとって、常に正義の味方でいなければいけないと思う。

➤警察

全国的に教師による性犯罪の増加が問題になっており、教育委員会をはじめ国を挙げて議論していると承知しています。警察としては、学校の先生方と意見交換する場がありますので、そういう機会を通じて、子供達の

安全を守るということについて、話し合っていきたい。

【委員】

自転車のヘルメット着用について、小学校や保育園でも厳しく指導していますし、この指導は行き届いていると思う。

➤警察

今後も継続して指導していきます。

【委員】

夏の交通安全県民運動の期間はいつか。今週末は連休となり、恐竜博物館に来る観光客も増え、道路の渋滞も予想されるので、事故がないようお願いしたい。

➤警察

夏の交通安全県民運動の期間は、7月11日から7月20日までとなっています。今週末は三連休となり、勝山市内への観光客の流入は増加すると思いますので、赤パトによる見える・見せる活動、交通指導取締りを強化していきます。

以上